



# 学校だより

2022年4月7日  
藤沢市立善行中学校  
校長 高森 保明

## 2022年度の学校目標

### 「人間性豊かに、未来を創造する力をつける」

はじめまして。この4月に善行中学校に参りました、校長の高森保明と申します。「善行中の生徒は、みんな優しく思いやりがありますよ」と、たくさんの方々から伺いました。そんな、あたたかな雰囲気の中、善行中学校で校長の1年目をスタートできることに幸せを感じています。これから、どうぞよろしくお願いいたします。



校門の桜が満開でした(4/1)

さて、いつの時代も大人は子どもたちに「幸せな人生を送ってほしい」と願っています。学校目標にはそのような思いが詰まっています。そのために、学校では「こんな生徒に育ててほしい」と思う4つの生徒像がございます。

一つ目は向上心を持って、自ら課題を見つけて解決しようとするたくましい生徒。二つ目は、学んだ知識や体験を活用して、よりよい判断や行動ができる、よく考える生徒。三つ目は、目標の達成に向けて、諦めずに粘り強く取り組み、努力を続ける生徒。四つ目は、相手を尊重し、自分も人も大事にできる、心の優しい生徒。

どのような社会においても必要とされるこれらの資質を、授業を中心に行事や自治活動などを通して、人との関わりの中で身につけることができるように、教職員一同、生徒の皆さんを指導・支援していきます。

また、保護者の皆様には日頃より学校活動にご理解とご協力をいただきまして、心より感謝申し上げます。お子さまの健やかな成長のために、引き続きご家庭と学校が力を合わせていきましょう。何かご不明なことがございましたら、遠慮なく学校へご連絡ください。17:00以降はガイダンス応答となりますのでお気をつけください。今年度も、どうぞよろしくお願いいたします。



4月6日の午後、令和4年度の入学式が体育館で行われ、137名の新入生を善行中学校に迎えました。担任の先生に名前を呼ばれると、どの新入生も大きな声で返事をしてくれました。入場や退場の動きや話を聞いているときの態度、代表生徒による言葉など、とても立派でした。会場準備や清掃など、2、3年生のみなさんもありがとうございました！！

#### ○就学援助費制度をご存知ですか？

藤沢市では、経済的な事情でお子さんの就学が困難な世帯に学用品費や給食費の一部を援助しています。ご希望の方は、必要書類を学校に提出してください。